

2004-2005



岐阜中週報

CELEBRATE ROTARY

ロータリーを祝おう R.I.会長 グレン E.エステス シニア

会長 田邊 雅範
 幹事 中山 章
 発行者 ウェブ委員会
 委員長 大島 康之
 例会 毎週火曜日 12時30分
 会場 岐阜ルネッサンスホテル
 事務局 岐阜市神田町 2-2
 電話 264-9235 番

平成 17年 3月 22(火)
 第 606号
 第 683 回例会

会長挨拶

会長 田邊 雅範

3月も8日目となり日差しは春の気配を感じるようになりました。先日梅林公園の近くまで行ったので、梅の咲き具合はと思い、短時間でしたが見てきました。7分咲きくらいで、今がちょうど見ごろで、いい香りもしてあります。これから暖かくなると、花の季節となります。可児市にある花フェスタ記念公園では花の都運動をさらに推進しようと、3月1日から「花フェスタ2005ぎふ」が開催されています。色とりどりの花に囲まれるのはいいものですが、私などは日ごろ仕事に追われてなかなかその余裕が無いのが残念です。今月開催する観桜夜間例会ではせいぜい桜を愛でたいと思っております。桜といえば日本を代表する花で、多くは「ソメイヨシノ」を指しますが、このソメイヨシノの開花が最近は変わってきたといわれています。この桜はトビガソメイヨシノ雑種とされ江戸時代末期に品種が開発されたといわれており、一代品種だそうです。冬が暖かいと開花が遅れるそうで、近年は

暖冬の影響で、こちらより九州南部の開花がおそいこともあったようで、桜前線の等高線も複雑になってきたそうです。今年の岐阜地域の開花予想は3月29日で平年並み、昨年よりは5日遅いそうです。先週、このご挨拶で申し上げました「シャルリッパックス」が5日の土曜日に閉幕しましたが、閉会式の模様はNHK教育テレビで放映されました。そこで細川佳代子 SO 日本理事長が「きょうはゴールではなく、スタートです。10年後、障害のある人たちがあらゆる場面で活躍するのが当たり前の日本が実現していたら、大会は成功だったと言えます。」と挨拶されたことには同感しました。この大会のホームページで競技の模様などの写真を見ることも出来ます。ヤフーなどで「SO」で検索できますので、ぜひ一度ご覧になってください。

最後に「振り込め詐欺」についてですが、国税局からも注意情報が出ています。裁判所名の封筒で国税局などを窓口にした「支払督促状」が送付されたり、税務職員を装って税関係の調査と称して従業員の扶養親族や住所・氏

名を電話で問い合わせるといった事例があったとのこと。こういったことがあった場合は、税務署などにご確認くださいとのことですがご注意ください。

友情と奉仕の灯をスマイルボックス委員会

加藤 一誠君 松井先生、孫がお世話になりました。おかげ様で大変元気になりました。感謝、感謝です。

大橋 哲也君 長良バロー東にて、平成調剤薬局東長良店開店させていただきました。近くに長良医療センターも3月1日より開院となりました。

高橋 慶太郎君 田口様、本日の卓話よろしくお祈りします。

結婚記念日おめでとうございます

伊藤 善男君

加藤 義明君

川島 正美君 出合いの誓いを忘れず、元気で頑張っていきます。

中山 章君 25周年です。銀婚式です。女房には内緒にしといてください。

誕生日おめでとうございます。

伊藤 善男君

安田 高志君

前例会の記録

平成17年3月8日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 我等の生業

[ゲスト] 社会保険労務士・マルチコンサルタント

田口健治様

[ピジター]

[出席率] 会員総数42名(出席

免除0名、猶予0名)

本日出席 30名71.43%

[行事] 会長挨拶 食事 幹事報告 委員会報告 ニコボックス報告

[卓話] 『血液型あれこれ』

田口健治様

担当 米山奨学委員会

本日の予定

第683回

平成17年3月22日(火)

[行事] 卓話『認知症(ボケ)アルツハイマー等、今注目をあびる音楽療法とは』岐阜県

音楽療法士 宮地由美子様

担当 ウェブ委員会

次回予定

第684回

平成17年3月29日(火)

[点鐘] 18時30分

[行事] 観桜夜間例会(ご夫人同伴)

担当 親睦委員会